

Bewerbung



Liebe Freund*innen,

schon der Flügelschlag eines Schmetterlings kann woanders einen Sturm auslösen. Der Klimawandel hat einen bis dato noch nie dagewesenen Einfluss auf unser aller Leben und das der nachfolgenden Generationen. Die geplanten aber noch nicht umgesetzten Maßnahmen reichen bei weitem nicht aus um das 1,5 Grad Ziel zu erreichen. Wenn wir jetzt nicht handeln ist dieser Prozess unumkehrbar für uns alle und die die nach uns kommen!

Die Chance ist nun gekommen für einen wahren Kurswechsel in der Klimapolitik. Wir benötigen neue Ansätze und das Aufbrechen von alten Denkmustern. Das Recht auf eine gesunde Umwelt steht jedem zu. Dies muss natürlich im Einklang mit den Menschen, Lebewesen und ihren Bedürfnissen gebracht werden. Hier spielt die soziale, ökologische Bewertung eine herausragende Rolle um auch hier einen Generationenvertrag zu gestalten damit auch nachfolgende Generationen unseren blauen Planeten lieben können.

Es braucht eine Mobilitätswende hin zu mehr ÖPNV, Radnutzung, Schiene und geförderten intelligenten Transportmitteln. Es braucht ein sensibilisiertes Umweltbewusstsein in Form von der Nachhaltigkeit des Handelns. Es braucht ein Ressourcen schonenden Umgang allein im Hinblick unseres Flächenverbrauches und dem Verbrauch von der Ressource des blauen Planeten.

Ich habe mich entschieden, für unsere Chance ab 2022 im Landtag NRW für diese Interessen einzutreten und schätze eure Unterstützung sehr! Ich bewerbe mich um den Direktwahlkreis Aachen vier und für das zweite offene Votum des Kreisverbandes Aachen.

Herzlichst Euer Ronald Eulitz

Zu meiner Vita:

Mit meiner Frau, meinen beiden Söhnen lebe ich in Simmerath und bin in der Eifel zuhause. Weiter bin ich 41 Jahre alt. Der Umweltschutz liegt mir sehr am Herzen, da er die Basis unseres Lebens ist. Im Ortsverband der Grünen Simmerath bin ich sehr aktiv. Es macht mir viel Freude Teil einer großen Bewegung zu sein. Und da wir nicht allein sind erwarten wir Nachwuchs in Form von vier Pfoten.